## 日本の伝統的な楽器に触れる~邦楽体験~

## ~第6学年 総合的な学習の時間~

6月21日(水)に、6年生は生田流筝曲 宮城社から講師の方々をお招きして 邦楽体験を行いました。琴・三味線の楽器の歴史や特徴などについて説明をして いただいた後、講師の方々による名曲「千本桜」の演奏を聴きました。琴と三味 線の音で創られるハーモニーに触れ、和楽器独特の音色によって音楽室が「和」 の雰囲気に包まれました。

その後は、楽器演奏体験をしました。「難しそうだと思ったけれど、講師の方が丁寧に教えてくださったおかげで、弾けるようになった。」「やってるうちに楽しくなって、何度も弾いちゃった。」「講師の方のような音色を奏でてみたい。」「めちゃくちゃ楽しい。」などと声が挙がる中、「さくらさくら」の音色が響きだしました。体験後も、音楽の 先生 の計らいで、音楽室に琴が置かれ、休み時間に琴の演奏を楽しむ子供たちの姿が見られました。

生田流筝曲 宮城社の 講師の先生 講師の先生 ボランティアコーディネーターの 講師の先生 ご多用の中、貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。

















